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『会社におじゃまします！』新年特別企画
創業100周年事業所探訪

　㈱吉久建設
　　　代表取締役　吉田　秀夫　氏

今月の会議所トピック
● 新年のごあいさつ(P2,3)
● 経営支援情報のご案内(P5)
● ポッキリパスポート結果報告(P9)

1月7日(火)､アオーレ長岡アリーナを会場に｢令和7年新年会｣を盛大に開催いたしました｡
ご来賓･関係機関･会員事業所から700名の皆様が参加されました｡

企業の成長と地域経済の活力強化をめざします



　新年あけましておめでとうございます。
　会員各位､関係機関の皆様方におかれましては､さらなる飛躍に向け､希望に満ち溢れたな
かで新たな年をスタートされたことと存じます｡
　2024年の国内外の情勢を振り返りますと､様々な分野において経済活動が活発化しインバ
ウンドの回復も含め､新たなステージへと進んだ一年でありました｡しかしながら国際情勢の
不透明さと地政学的リスクによる不安が広がっており､依然として続いているエネルギー･原
材料価格の高騰､さらには円安の進行など不安定な金融市場の動向も含め今後も企業経営を
取り巻く環境に大きな影響を与えるものと予測されます｡

　国内政治も不安定な様相を強めるなか､経済対策が今後どのように進んでいくのか予測が
大変難しい状況下にあります｡さらには､人口減少､少子高齢化という大きな社会課題に伴う
人手･人材不足は､業種･業態を問わず喫緊の課題となっています。
　一方で､DXの推進が各方面で取り組まれており､人手不足のなかで業務効率化･生産性向
上への動きや､働き方改革による労働環境の整備も進みつつあります。
　この他にも､SDGsやカーボンニュートラルへの対応など､時代の潮流に向き合うべき課題
が山積するなかではありますが､自社の強みを活かし新たな視点での｢自己改革｣に挑んでい
ただくことを期待しております｡

　当所は､明治38年の創立以来､本年3月7日に創立120周年という大きな節目を迎え､記念式
典､記念講演会等の開催に向け準備を鋭意進めております｡ここを起点として温故知新の精
神で新たな一歩を踏み出すべく､会員企業並びに関係機関の皆様方との連携を一層深めてま
いりたいと考えております｡長岡地域の経済発展を目指すとともに､企業の経営課題解決に
向けた各種事業を展開してまいりますので､今後とも変わらぬご指導ご協力を賜りますよう
お願い申し上げます｡

　また､市街地再開発事業に伴う｢米百俵プレイス東館｣は､昨年春より工事が開始されてお
り､順調に進めば令和8年秋には待望の竣工を迎える予定であります｡当所では東館移転を契
機に､産業･ビジネス交流拠点構想の実現に向けて､産学官金連携による支援体制の仕組みづ
くりを進めてまいります｡
　結びに､関係各位におかれましては､今後とも当所の事業運営に対し､格別なご理解とご支
援を賜りますようお願い申し上げますとともに､皆様方におかれまして､本年がさらなる飛
躍を遂げる一年となりますようご祈念申し上げまして､年頭のご挨拶とさせていただきます｡

地域の産業と雇用を守る企業の
持続的発展を支援

長岡商工会議所 大 原　興 人会　頭

花角英世

新年のごあいさつ
新潟県知事

　令和7年の年頭に当たり､謹んで新春のごあいさつを申し上げ
ます｡
　まず､昨年1月に発生した能登半島地震により被災された皆様
に､改めてお見舞いを申し上げます｡引き続き国等と連携し､なり
わいの再建支援を進めるとともに､防災･減災対策を一層進め､県
民の皆様の安全と安心の確保を第一に取り組んでまいります｡
　現在､県の最上位計画である｢新潟県総合計画｣の見直しを進め
ているところですが､｢住んでよし､訪れてよしの新潟県｣の実現に
向けて､県の総力を挙げしっかりと対応してまいります｡
　さて､昨年7月､長年の悲願であった｢佐渡島の金山｣の世界文化
遺産登録が実現しました｡これまでご支援､ご協力いただいた関係
者の皆様に深く感謝申し上げます｡この文化遺産を未来に継承す
る責務を果たすとともに､その価値や佐渡を含めた本県の多様な
魅力を国内外に発信し､県内周遊の促進やリピーターの獲得に取
り組んでまいります｡

　また､県内経済の活性化に向けては､国の総合経済対策も最大
限活用しながら､物価高騰の長期化や人手不足の深刻化など厳し
い状況にある中小･小規模事業者へのセーフティネット対策はも
ちろんのこと､適切な価格転嫁や下請取引の適正化を促進し､企
業収益の改善が図られるよう努めてまいります｡
　さらに､昨年オープンした首都圏情報発信拠点｢銀座･新潟情報
館 THE NIIGATA｣や大阪・関西万博などの機会を通じて､新潟
清酒をはじめとする食文化や､優れたものづくり技術など､新潟
が誇る多様な魅力を国内外に発信し､交流人口の拡大につなげて
まいります｡
　こうした取組が新潟県の元気につながることを願うとともに､
県といたしましても､県民の皆様とともに飛躍できる1年となる
よう､全力で取り組んでまいります｡
　結びに､皆様の益々のご発展とご健勝をお祈り申し上げ､新年
のごあいさつといたします｡

磯田達伸

新年のごあいさつ
長岡市長

　謹んで新年のお慶びを申し上げます｡長岡商工会議所ならびに
会員企業の皆様には､日頃より長岡市の発展のためにご尽力いた
だき､心から感謝申し上げます。
　昨年10月の市長選挙においてご信任を賜り､引き続き市政を担
わせていただくことになりました｡これからの4年間も全力で市政
運営に邁進する決意です。
 長期化するエネルギー･物価高騰や円安などに加え､人手不足､人
件費上昇､東京一極集中による人口減少が加速し､市内の経済活動
にも大きな影響を与えています。
　そうした中､長岡市は､長岡版イノベーションやデジタル化･DX
の推進により､産業の付加価値を高め生産性の向上と新しいマー
ケットへの参入､販路の拡大などにつなげることを目指し､長岡商
工会議所と連携しながら､さまざまな取り組みを進めております｡
　昨年､長岡商工会議所のご協力の下､日本精機グループ､長岡市
との3者で協定を締結し､ミライエ長岡内に｢ながおかＤＸセン
ター｣を開設｡市内企業･団体のDX導入のサポートや課題解決など
を伴走型で支援しています｡

　人材の育成･活用においては､女性が輝く社会を目指した取り
組みとして､起業ノウハウの習得やコミュニティ形成の支援プロ
グラムを実施しています｡また､外国人材の活用に向け､市内企業
に対して､外国人材活用推進アドバイザーや国際行政書士による
コンサルティング､在留資格手続きの無料相談を実施するなど､
多様な人材が活躍できる環境づくりを進めています｡
　令和8年度には､ミライエ長岡がフルオープンを迎え､4大学1高
専や長岡商工会議所､金融機関､国際交流センターなど､ざまざま
な分野の人や団体が集積し､まさに産業振興の拠点となります｡
引き続き､イノベーションやデジタル化･ＤＸ支援により産業の
高付加価値化を図るとともに､企業誘致や新産業団地の整備によ
る若者や女性の働く場の創出などに､全力で取り組みます｡
　こうした取り組みにより､長岡の拠点性を高め､人の流れや企業
の受け皿となることで､選ばれるまち長岡を実現してまいります｡
　結びに､皆様のご健勝と長岡商工会議所ならびに会員企業のま
すますのご発展を祈念申し上げ､新年のごあいさつといたします｡

長岡商工会議所､日本精機グループ､長岡市の3者で､
地域DX推進連携協定を締結
(2024年6月10日)
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長岡商工会議所

お仕事を探している方、
お仕事のご依頼

お気軽にお電話ください！

〒940-0048 長岡市台町二丁目4番56号　越後交通ビル6階
☎（0258）35-2380　　Fax（0258）37-2880
E-mail：nagaoka@sjc.ne.jp　

理事長　　松平　敏

https://webc.sjc.ne.jp/nagaoka/

60歳からの未来､輝く一歩

公益社団法人 
長岡市シルバー人材センター

材料費等の
仕入資金など

営業車両や
設備の購入など

店舗改装や
出店費用など

ホームページの
開設等の広報費

など

経営者のそのお悩み！
商工会議所にご相談ください！

お問合せ／経営支援グループ

お問合せ／
デジタル化推進グループ

税務相談
法律相談

労務・メンタルヘルス相談
販売促進相談

特許・知的財産相談
事業承継相談

9（ 木）
1 5（ 水）
1 6（ 木）
2 7（ 月）
1 4（ 火）
1 0（ 金）

1 3（ 木）
1 9（ 水）
2 0（ 木）
2 5（ 火）
1 0（ 月）
7（ 金）

1 3（ 木）
1 9（ 水）
1 9（ 水）
2 1（ 金）
1 0（ 月）
7（ 金）

相 談 項 目 1 月 2 月 3 月

当所では､様々な経営のお悩みに対する支援メニューをご用意しております｡お気軽にご相談ください。

※上記の他､雇用関係助成金相談､デジタル化相談､登記相談､海外取引等相談､M&A相談､外国人雇用相談については､
　随時受付となりますのでご相談の際は事前にお電話でご予約ください。

◆ 融資額：10万円～2,000万円
◆ ご返済：運転資金　7年以内／設備資金　10年以内
◆ 用　途：運転資金から設備資金まで用途はいろいろ

当所の審査・推薦により無担保､無保証人で日本政策金融公庫から貸し出される国の融資制度です。

◆ 時　　間：13:30～15:30(1回30分)
◆ 申込方法：相談をご希望の方は､相談日の２日前の12:00までに電話またはメール､FAXでお申込みください。

無 料 相 談

マ ル 経 融 資
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※小規模事業者限定

(インタビュアー：佐々木　天海)

創業からの伝統と技術を受け継ぎ､お客様､地域のみなさま､業者のみなさまと共に未来を創造する､
株式会社吉久建設へおじゃまし､吉田秀夫社長に会社のルーツについてお話を伺いました｡

｢毎日の継続力｣と｢危険予知の徹底｣で創業100年!

中越地震からの復興に向けた
中山間地型復興住宅を建設

毎日社員で共有している朝礼標語

㈱吉久建設

□事業内容　総合建設業
□創　　業　1925年(大正14年)
□所  在  地　長岡市中島5丁目7-50 
□従  業  員　20名

吉田  秀夫  氏代表取締役

会社におじゃまします！ Vol.59
構築しています｡
また､経営者として､バランスシー
トのバランスの意味を考え、高め
ることを常に考えていますね。

佐々木　今後の展望をお聞かせく
ださい｡
吉　田　複雑な設計､工程､管理､
施工が要求される時代ですので､
それに対応した能力を会社として
磨いていかなければなりません｡
また､複雑化する中でも一番重要
になるのは､危険予知だと考えて
いますので､社員全体でさらに共
有して能力を高めていきたいです｡

佐々木　社長の休日の過ごし方や
趣味などを教えてください｡
吉　田　休日は､朗読アプリで推理
小説を聞いています｡ストーリーを
聞きながら､家の間取りや構造を思
い浮かべ､トリックを想像して楽し
んでいます｡
また､YouTubeやInstagramでゴ
ルフレッスン動画を自分で解析し
ています｡解析した中から合うもの
を取り入れ､自分のスキルアップに
挑戦しています｡他にも､山岳写真
が好きで､写真撮影をしに県外にも
よく出ています｡

ら100周年という節目を迎えるこ
とができました｡

佐々木　会社の強みや特徴を教え
てください｡
吉　田　会社の強みは､同じことを
継続できる力です｡建設現場は常に
環境や条件が異なりますが､継続し
て同じ水準を保つことは容易では
ありません｡毎日違う仕事がある中
で､継続を芯とする事を意識してい
ます｡また､危険予知を高めること
も大切にしていて､毎日交代で職員
が朝礼標語を発声し､常に意識して
います｡目標は99.99％としていま
す｡理由は9が4つで｢よしきゅう｣
だからです｡
当社は､長野県の標高1,500ｍを超
える高地に実験棟を所有しており､
極寒(－30℃)に近い状態で太陽光
エネルギーや断熱施工､機器の実験
を行っていることも大きな強みに
なっています｡

佐々木　会社で力を入れているこ
とを教えてください｡
吉　田　現在は､工事エリアを近県
にも拡大しており､繋がり強化に力
を入れています｡総合建設業 として
あらゆることに対応できるように
業者間のネットワークを積極的に

佐々木　会社のルーツと沿革を教
えてください｡
吉　田　当社は､私の曾祖父･辰蔵
が現在の地で創業しました｡柿川沿
いは長岡藩の頃から栄えていた水
運が当時も盛んで材木商も多く､与
板から出て来た初代は材木商や大
工仕事の手伝いを行っていたよう
です｡
会社の転機となったのは､昭和31
年元旦に弥彦神社で起こった将棋
倒し事件です｡残念ながら長岡の建
設業の多くの方が巻き込まれ､祖
父･久次郎が大工業に専念するきっ
かけとなりました｡
また､昭和52年には､3代目である
父･辰一郎が47歳で急逝し､大学を
卒業したばかりの私は22歳で会社
を継ぐこととなりました｡それから
約50年､周りの人に助けられなが

小規模事業者に有利なマル経融資。まずはご相談くださいモチベーションアップに従業員表彰をご活用ください

新年号特別企画：創業100年の会社におじゃまします！新年号特別企画：創業100年の会社におじゃまします！
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長岡商工会議所

お仕事を探している方、
お仕事のご依頼

お気軽にお電話ください！

〒940-0048 長岡市台町二丁目4番56号　越後交通ビル6階
☎（0258）35-2380　　Fax（0258）37-2880
E-mail：nagaoka@sjc.ne.jp　

理事長　　松平　敏

https://webc.sjc.ne.jp/nagaoka/

60歳からの未来､輝く一歩

公益社団法人 
長岡市シルバー人材センター

材料費等の
仕入資金など

営業車両や
設備の購入など

店舗改装や
出店費用など

ホームページの
開設等の広報費

など

経営者のそのお悩み！
商工会議所にご相談ください！

お問合せ／経営支援グループ

お問合せ／
デジタル化推進グループ

税務相談
法律相談

労務・メンタルヘルス相談
販売促進相談

特許・知的財産相談
事業承継相談

9（ 木）
1 5（ 水）
1 6（ 木）
2 7（ 月）
1 4（ 火）
1 0（ 金）

1 3（ 木）
1 9（ 水）
2 0（ 木）
2 5（ 火）
1 0（ 月）
7（ 金）

1 3（ 木）
1 9（ 水）
1 9（ 水）
2 1（ 金）
1 0（ 月）
7（ 金）

相 談 項 目 1 月 2 月 3 月

当所では､様々な経営のお悩みに対する支援メニューをご用意しております｡お気軽にご相談ください。

※上記の他､雇用関係助成金相談､デジタル化相談､登記相談､海外取引等相談､M&A相談､外国人雇用相談については､
　随時受付となりますのでご相談の際は事前にお電話でご予約ください。

◆ 融資額：10万円～2,000万円
◆ ご返済：運転資金　7年以内／設備資金　10年以内
◆ 用　途：運転資金から設備資金まで用途はいろいろ

当所の審査・推薦により無担保､無保証人で日本政策金融公庫から貸し出される国の融資制度です。

◆ 時　　間：13:30～15:30(1回30分)
◆ 申込方法：相談をご希望の方は､相談日の２日前の12:00までに電話またはメール､FAXでお申込みください。

無 料 相 談
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※小規模事業者限定

(インタビュアー：佐々木　天海)

創業からの伝統と技術を受け継ぎ､お客様､地域のみなさま､業者のみなさまと共に未来を創造する､
株式会社吉久建設へおじゃまし､吉田秀夫社長に会社のルーツについてお話を伺いました｡

｢毎日の継続力｣と｢危険予知の徹底｣で創業100年!

中越地震からの復興に向けた
中山間地型復興住宅を建設

毎日社員で共有している朝礼標語

㈱吉久建設

□事業内容　総合建設業
□創　　業　1925年(大正14年)
□所  在  地　長岡市中島5丁目7-50 
□従  業  員　20名

吉田  秀夫  氏代表取締役

会社におじゃまします！ Vol.59
構築しています｡
また､経営者として､バランスシー
トのバランスの意味を考え、高め
ることを常に考えていますね。

佐々木　今後の展望をお聞かせく
ださい｡
吉　田　複雑な設計､工程､管理､
施工が要求される時代ですので､
それに対応した能力を会社として
磨いていかなければなりません｡
また､複雑化する中でも一番重要
になるのは､危険予知だと考えて
いますので､社員全体でさらに共
有して能力を高めていきたいです｡

佐々木　社長の休日の過ごし方や
趣味などを教えてください｡
吉　田　休日は､朗読アプリで推理
小説を聞いています｡ストーリーを
聞きながら､家の間取りや構造を思
い浮かべ､トリックを想像して楽し
んでいます｡
また､YouTubeやInstagramでゴ
ルフレッスン動画を自分で解析し
ています｡解析した中から合うもの
を取り入れ､自分のスキルアップに
挑戦しています｡他にも､山岳写真
が好きで､写真撮影をしに県外にも
よく出ています｡

ら100周年という節目を迎えるこ
とができました｡

佐々木　会社の強みや特徴を教え
てください｡
吉　田　会社の強みは､同じことを
継続できる力です｡建設現場は常に
環境や条件が異なりますが､継続し
て同じ水準を保つことは容易では
ありません｡毎日違う仕事がある中
で､継続を芯とする事を意識してい
ます｡また､危険予知を高めること
も大切にしていて､毎日交代で職員
が朝礼標語を発声し､常に意識して
います｡目標は99.99％としていま
す｡理由は9が4つで｢よしきゅう｣
だからです｡
当社は､長野県の標高1,500ｍを超
える高地に実験棟を所有しており､
極寒(－30℃)に近い状態で太陽光
エネルギーや断熱施工､機器の実験
を行っていることも大きな強みに
なっています｡

佐々木　会社で力を入れているこ
とを教えてください｡
吉　田　現在は､工事エリアを近県
にも拡大しており､繋がり強化に力
を入れています｡総合建設業 として
あらゆることに対応できるように
業者間のネットワークを積極的に

佐々木　会社のルーツと沿革を教
えてください｡
吉　田　当社は､私の曾祖父･辰蔵
が現在の地で創業しました｡柿川沿
いは長岡藩の頃から栄えていた水
運が当時も盛んで材木商も多く､与
板から出て来た初代は材木商や大
工仕事の手伝いを行っていたよう
です｡
会社の転機となったのは､昭和31
年元旦に弥彦神社で起こった将棋
倒し事件です｡残念ながら長岡の建
設業の多くの方が巻き込まれ､祖
父･久次郎が大工業に専念するきっ
かけとなりました｡
また､昭和52年には､3代目である
父･辰一郎が47歳で急逝し､大学を
卒業したばかりの私は22歳で会社
を継ぐこととなりました｡それから
約50年､周りの人に助けられなが

小規模事業者に有利なマル経融資。まずはご相談くださいモチベーションアップに従業員表彰をご活用ください

新年号特別企画：創業100年の会社におじゃまします！新年号特別企画：創業100年の会社におじゃまします！
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SDGsに取り組む会員企業紹介SDGsに取り組む会員企業紹介
今回は､規格外の生地や廃傘を利用して新商品を作っている「㈱丸久ユニフォーム」をご紹介します。

ハッシンサポート

一言PR

広報・PR代行をしています｡新聞・テレビな
どのメディアの力を活用し､認知向上やブラ
ンディングを目指して伴走します。

effectam（同）

一言PR

企業の採用支援を行っています。
何を？どこに？採用のわからないことや課題
を一緒に解決します。

代表社員/ 森山 美穂さん
（令和6年10月1日入会）

長岡市悠久町４丁目１１２７－１２
代表/ 本村 智世さん
（令和6年10月10日入会）

成田建装

一言PR

大工工事しています｡住まいや店舗のお悩
みお気軽にご相談ください。

代表/ 成田 三郎さん
（令和6年10月30日入会）

長岡市西片貝町862-3

ラミコジャパン㈱
長岡営業所

一言PR

当社は昨年に中越クリーンサービスから社名変更
致しました、私たちの使命は変化するニーズをキャッ
チし社会が求めるここちよさをお届けする事です。

所長/ 荒木 道代さん
（令和6年11月6日入会）

長岡市蓮潟町字五郎作428-7

達美シール工業㈱

一言PR

一般住宅､集合住宅を主に各種防水工事､
コーキング工事を行っております｡丁寧で美し
くスピーディーにを心掛けております｡

代表取締役/ 安達 隆憲さん
（令和6年10月10日入会）

長岡市美園２丁目３-9

㈱丸ユニフォーム
代表取締役  村田 隆典 氏

・取引先の織物工場から出る､傷や余剰のある生地｢B反｣を活用してエコバッグを製作｡
・コロナ禍でユニフォーム需要が減少したことをきっかけに､新たにSDGｓ関連事業「相愛傘
プロジェクト」を立ち上げた｡小学校と連携し小学生が集めた廃傘を､障がい者就労支援施
設の方々に依頼して洗浄･分解し、それをエコバッグやCDジャケットに加工している｡製作
した商品はコロナ禍以前に定期開催されていた音楽フェス「相愛傘フェス」で販売していた。
・ユニセックスの商品として､作業服のベルトループとチャックを無くし､ストレッチ素材を採用
した男女兼用のズボンを開発｡

・「コロナ禍でのユニフォーム需要の減少」というピンチが、SDGｓ
関連事業に取り組むことでチャンスになりました。
・社員が一丸となって取り組むことで､以前よりSDGｓへの意識
が高まっていると感じます｡
・男女兼用の商品にすることで､在庫管理が簡素化出来ました。

SDGｓの主な取り組み内容

SDGsに取り組んで良かったことや効果等をお聞かせください

小学生が集めた廃傘小学生が集めた廃傘

お問合せ／デジタル化推進グループ

ビータン

長岡市与板町

DMで売り上げUP!DMで売り上げUP!DMで売り上げUP!
徹底サポート徹底サポート徹底サポート
ダ イ レ ク ト メ ー ルダ イ レ ク ト メ ー ルダ イ レ ク ト メ ー ル

DMへのレスポンスを分析、効果を数値で「見える化」

まずはお気軽にご相談ください！
ZOOM等を使用したオンライン上
でのご相談も可能です。

DMづくりのことで、こんなお悩みありませんか？

商品の宣伝に
最適な形が見える！

DMに反応してくれる
ターゲット層が見える！

売上げUPに繋がる
ルートが見える！

お客様とのコミュニケーションがもっと上手くいく!
で効果の「見える化」

DM事業部

D R A M A T I C  P R I N T I N G

感動・創造・未来へ

HOKUETSU
PRINTING CO.,Ltd

本社 〒940-1164 新潟県長岡市南陽２丁目949番８ E-mail print@hokuin.co.jp FAX.（0258）23-9712
TEL.（0258）23-7711
まずはご連絡下さい！

ご相談
無　料

DMを
つくってみたいけど
何をしたらいいの？

DMって
実際どのくらいの
宣伝効果があるの？

何回も作ってるけど
DMへの反応が
イマイチ…

もっとDMへの
反応を増やしたい！

DMに「最適な形」と「成果に繋がる流れ」を徹底サポートいたします。

お問合せ ／ 青年部事務局

お問合せ ／ 女性会事務局

12月例会｢忘年会～あなたの優しさで、みんなを幸せに～｣

第4回例会および｢クリスマスプレゼント｣贈呈式
～ひとり親家庭の子どもたちへ～

青年部通信

▲ 山本会長　挨拶▲ 山本会長　挨拶 ▲ 会員企業PRの様子▲ 会員企業PRの様子

▲ 袋詰め作業の様子▲ 袋詰め作業の様子 ▲ フードバンクながおか 羽賀代表との記念写真▲ フードバンクながおか 羽賀代表との記念写真

会員の皆様､お知り合いの方をご紹介ください!!会員の皆様､お知り合いの方をご紹介ください!!
～長岡商工会議所会員増強キャンペーン実施中～～長岡商工会議所会員増強キャンペーン実施中～

ご紹介いただいた事業所が入会すると紹
介
特
典 <対象条件 >

〇紹介いただいた事業所の入会が完了  〇令和6年度の新入会(脱会から3年以内に再入会する事業所の紹介は対象外とさせていただきます。)
〇ご紹介者が長岡商工会議所会員事業所

<対象条件 >
〇紹介いただいた事業所の入会が完了  〇令和6年度の新入会(脱会から3年以内に再入会する事業所の紹介は対象外とさせていただきます。)
〇ご紹介者が長岡商工会議所会員事業所

(5,000円の優待券2枚)
「事業・サービス優待券」を10,000円分ずつプレゼント

お気軽に
お問合せください。
☎0258-32-4500

紹介した会員様と 入会された事業所と へ

お問合せ／総務経理グループ

女性
会通信

12月12日(木)長岡グランドホテルにおいて12月例会を開催｡今年度のこれまでの労をねぎらい､一人一人が笑顔で
残りの事業に臨めるようメンバー同士の交流を深めました｡アトラクションとして会員企業PRを実施｡PR企業のCM
撮影やLINE公式アカウントからクーポン券を配信するなど､メンバーの事業内容を知るよい機会となり､今後の活動
促進につながりました｡(参加者141名)

12月12日(木)長岡グランドホテルにおいて12月例会を開催｡今年度のこれまでの労をねぎらい､一人一人が笑顔で
残りの事業に臨めるようメンバー同士の交流を深めました｡アトラクションとして会員企業PRを実施｡PR企業のCM
撮影やLINE公式アカウントからクーポン券を配信するなど､メンバーの事業内容を知るよい機会となり､今後の活動
促進につながりました｡(参加者141名)

12月20日(金)､第4回例会を開催後､ひとり親家庭の子どもたちへのクリスマスプレゼント贈呈式を行いました｡
250人分(総額10万円相当)のお菓子の詰め合わせを準備し､併せて例年ご支援いただいている岩塚製菓㈱様､今年新
たにアクシアル･リテイリング㈱様､越後製菓㈱様からお菓子を､石油資源開発㈱様から文房具をご寄贈いただき､例年
を大きく上回る品物を贈呈することができました｡プレゼントは､フードバンクながおか様の｢子ども笑顔プロジェク
ト｣を通じて､子どもたちにお届けしました｡(参加者14名)

12月20日(金)､第4回例会を開催後､ひとり親家庭の子どもたちへのクリスマスプレゼント贈呈式を行いました｡
250人分(総額10万円相当)のお菓子の詰め合わせを準備し､併せて例年ご支援いただいている岩塚製菓㈱様､今年新
たにアクシアル･リテイリング㈱様､越後製菓㈱様からお菓子を､石油資源開発㈱様から文房具をご寄贈いただき､例年
を大きく上回る品物を贈呈することができました｡プレゼントは､フードバンクながおか様の｢子ども笑顔プロジェク
ト｣を通じて､子どもたちにお届けしました｡(参加者14名)

小規模事業者に有利なマル経融資。まずはご相談くださいモチベーションアップに従業員表彰をご活用ください6 2 0 2 5 . 1



SDGsに取り組む会員企業紹介SDGsに取り組む会員企業紹介
今回は､規格外の生地や廃傘を利用して新商品を作っている「㈱丸久ユニフォーム」をご紹介します。

ハッシンサポート

一言PR

広報・PR代行をしています｡新聞・テレビな
どのメディアの力を活用し､認知向上やブラ
ンディングを目指して伴走します。

effectam（同）

一言PR

企業の採用支援を行っています。
何を？どこに？採用のわからないことや課題
を一緒に解決します。

代表社員/ 森山 美穂さん
（令和6年10月1日入会）

長岡市悠久町４丁目１１２７－１２
代表/ 本村 智世さん
（令和6年10月10日入会）

成田建装

一言PR

大工工事しています｡住まいや店舗のお悩
みお気軽にご相談ください。

代表/ 成田 三郎さん
（令和6年10月30日入会）

長岡市西片貝町862-3

ラミコジャパン㈱
長岡営業所

一言PR

当社は昨年に中越クリーンサービスから社名変更
致しました、私たちの使命は変化するニーズをキャッ
チし社会が求めるここちよさをお届けする事です。

所長/ 荒木 道代さん
（令和6年11月6日入会）

長岡市蓮潟町字五郎作428-7

達美シール工業㈱

一言PR

一般住宅､集合住宅を主に各種防水工事､
コーキング工事を行っております｡丁寧で美し
くスピーディーにを心掛けております｡

代表取締役/ 安達 隆憲さん
（令和6年10月10日入会）

長岡市美園２丁目３-9

㈱丸ユニフォーム
代表取締役  村田 隆典 氏

・取引先の織物工場から出る､傷や余剰のある生地｢B反｣を活用してエコバッグを製作｡
・コロナ禍でユニフォーム需要が減少したことをきっかけに､新たにSDGｓ関連事業「相愛傘
プロジェクト」を立ち上げた｡小学校と連携し小学生が集めた廃傘を､障がい者就労支援施
設の方々に依頼して洗浄･分解し、それをエコバッグやCDジャケットに加工している｡製作
した商品はコロナ禍以前に定期開催されていた音楽フェス「相愛傘フェス」で販売していた。
・ユニセックスの商品として､作業服のベルトループとチャックを無くし､ストレッチ素材を採用
した男女兼用のズボンを開発｡

・「コロナ禍でのユニフォーム需要の減少」というピンチが、SDGｓ
関連事業に取り組むことでチャンスになりました。
・社員が一丸となって取り組むことで､以前よりSDGｓへの意識
が高まっていると感じます｡
・男女兼用の商品にすることで､在庫管理が簡素化出来ました。

SDGｓの主な取り組み内容

SDGsに取り組んで良かったことや効果等をお聞かせください

小学生が集めた廃傘小学生が集めた廃傘

お問合せ／デジタル化推進グループ

ビータン

長岡市与板町

DMで売り上げUP!DMで売り上げUP!DMで売り上げUP!
徹底サポート徹底サポート徹底サポート
ダ イ レ ク ト メ ー ルダ イ レ ク ト メ ー ルダ イ レ ク ト メ ー ル

DMへのレスポンスを分析、効果を数値で「見える化」

まずはお気軽にご相談ください！
ZOOM等を使用したオンライン上
でのご相談も可能です。

DMづくりのことで、こんなお悩みありませんか？

商品の宣伝に
最適な形が見える！

DMに反応してくれる
ターゲット層が見える！

売上げUPに繋がる
ルートが見える！

お客様とのコミュニケーションがもっと上手くいく!
で効果の「見える化」

DM事業部

D R A M A T I C  P R I N T I N G

感動・創造・未来へ

HOKUETSU
PRINTING CO.,Ltd

本社 〒940-1164 新潟県長岡市南陽２丁目949番８ E-mail print@hokuin.co.jp FAX.（0258）23-9712
TEL.（0258）23-7711
まずはご連絡下さい！

ご相談
無　料

DMを
つくってみたいけど
何をしたらいいの？

DMって
実際どのくらいの
宣伝効果があるの？

何回も作ってるけど
DMへの反応が
イマイチ…

もっとDMへの
反応を増やしたい！

DMに「最適な形」と「成果に繋がる流れ」を徹底サポートいたします。

お問合せ ／ 青年部事務局

お問合せ ／ 女性会事務局

12月例会｢忘年会～あなたの優しさで、みんなを幸せに～｣

第4回例会および｢クリスマスプレゼント｣贈呈式
～ひとり親家庭の子どもたちへ～

青年部通信

▲ 山本会長　挨拶▲ 山本会長　挨拶 ▲ 会員企業PRの様子▲ 会員企業PRの様子

▲ 袋詰め作業の様子▲ 袋詰め作業の様子 ▲ フードバンクながおか 羽賀代表との記念写真▲ フードバンクながおか 羽賀代表との記念写真

会員の皆様､お知り合いの方をご紹介ください!!会員の皆様､お知り合いの方をご紹介ください!!
～長岡商工会議所会員増強キャンペーン実施中～～長岡商工会議所会員増強キャンペーン実施中～

ご紹介いただいた事業所が入会すると紹
介
特
典 <対象条件 >

〇紹介いただいた事業所の入会が完了  〇令和6年度の新入会(脱会から3年以内に再入会する事業所の紹介は対象外とさせていただきます。)
〇ご紹介者が長岡商工会議所会員事業所

<対象条件 >
〇紹介いただいた事業所の入会が完了  〇令和6年度の新入会(脱会から3年以内に再入会する事業所の紹介は対象外とさせていただきます。)
〇ご紹介者が長岡商工会議所会員事業所

(5,000円の優待券2枚)
「事業・サービス優待券」を10,000円分ずつプレゼント

お気軽に
お問合せください。
☎0258-32-4500

紹介した会員様と 入会された事業所と へ

お問合せ／総務経理グループ

女性
会通信

12月12日(木)長岡グランドホテルにおいて12月例会を開催｡今年度のこれまでの労をねぎらい､一人一人が笑顔で
残りの事業に臨めるようメンバー同士の交流を深めました｡アトラクションとして会員企業PRを実施｡PR企業のCM
撮影やLINE公式アカウントからクーポン券を配信するなど､メンバーの事業内容を知るよい機会となり､今後の活動
促進につながりました｡(参加者141名)

12月12日(木)長岡グランドホテルにおいて12月例会を開催｡今年度のこれまでの労をねぎらい､一人一人が笑顔で
残りの事業に臨めるようメンバー同士の交流を深めました｡アトラクションとして会員企業PRを実施｡PR企業のCM
撮影やLINE公式アカウントからクーポン券を配信するなど､メンバーの事業内容を知るよい機会となり､今後の活動
促進につながりました｡(参加者141名)

12月20日(金)､第4回例会を開催後､ひとり親家庭の子どもたちへのクリスマスプレゼント贈呈式を行いました｡
250人分(総額10万円相当)のお菓子の詰め合わせを準備し､併せて例年ご支援いただいている岩塚製菓㈱様､今年新
たにアクシアル･リテイリング㈱様､越後製菓㈱様からお菓子を､石油資源開発㈱様から文房具をご寄贈いただき､例年
を大きく上回る品物を贈呈することができました｡プレゼントは､フードバンクながおか様の｢子ども笑顔プロジェク
ト｣を通じて､子どもたちにお届けしました｡(参加者14名)

12月20日(金)､第4回例会を開催後､ひとり親家庭の子どもたちへのクリスマスプレゼント贈呈式を行いました｡
250人分(総額10万円相当)のお菓子の詰め合わせを準備し､併せて例年ご支援いただいている岩塚製菓㈱様､今年新
たにアクシアル･リテイリング㈱様､越後製菓㈱様からお菓子を､石油資源開発㈱様から文房具をご寄贈いただき､例年
を大きく上回る品物を贈呈することができました｡プレゼントは､フードバンクながおか様の｢子ども笑顔プロジェク
ト｣を通じて､子どもたちにお届けしました｡(参加者14名)

小規模事業者に有利なマル経融資。まずはご相談くださいモチベーションアップに従業員表彰をご活用ください 72 0 2 5 . 1



長岡市新産2-1-4

https://www.wadou.co.jp
Tel 0258-46-9511 Fax 0258-46-9516

オフィスのお困り事を解決します！
DX･情報セキュリティに関するお問い合わせは当社まで

お客様の価値を創造する 『ソリューション＆サポート』 カンパニー

お問合せ／経営支援グループ､営業サービスグループお問合せ／経営支援グループ､営業サービスグループ

▲清水建設の研究施設「温故創新の
森 NOVARE｣を視察後、東京ビッグ
サイトへ移動し、建築の先端技術
展「JAPAN BUILD TOKYO｣を見学
した。(出席者11名)

建設部会 視察会12
12ビジネスチャンス

EXPOinTOKYO

▲東京ビッグサイトで開催された
　｢ビジネスチャンスEXPOinTOKYO｣
に共同出展し、高い技術力をPRし新
たな販路開拓に取り組んだ。
　(出展7社)

▲11部会の正副部会長より､人材確保
支援やデジタル化支援、魅力あるま
ちづくりなど､令和7年度事業計画の
策定に向けてご意見をいただいた。

　(出席者29名)

正副部会長会議13
12

▲ミワアシスタンス 代表 近藤美和氏
を講師に迎え､若手社員が課題を抱
えやすい「コミュニケーション」につい
て､実践を交えたセミナーを開催。
　終了後、交流会を実施｡(出席者32名)

コミュニケーションセミナー13
12

▲ミナト経営㈱代表取締役 田内 孝宜 
氏を講師に迎え､脱炭素が求めら
れる背景や､実現に向けたチーム
ビルディング等説明いただいた。
(出席者 会場8名､ZOOM18名)

省エネ・省CO2で
コスト削減対応セミナー18

12

▲アオーレ長岡を会場に会員事業所
や関係機関らが一堂に介し、新年
のあいさつを交わした｡
　(出席者2000名)

新年賀詞交換会6
1

4~5
12

各種展示会に出展します！各種展示会に出展します！
FOOD STYLE Kansai 2025 テクニカルショウヨコハマ 2025

2025年1月22日(水)・23日(木) 
10:00～17:00（最終日は16:00まで）

インテックス大阪1・2号館
（大阪市住之江区南港北）

外食・中食・小売業界の垣根を超えた関西の
フードビジネスを支える商談展示会
㈲エコ・ライス新潟
オレゴンヘーゼルナッツファーム(同)
㈲木宮商店、㈱佐野屋、㈱セキシン産業

会　期

会　場

概　要

出展者

2025年2月5日(水)～7日(金) 
10:00～17:00
パシフィコ横浜展示ホールA ・Ｂ・Ｃ
（横浜市西区みなとみらい）

最先端の技術・製品が一堂に会する首都圏
最大級の工業技術・製品に関する総合見本市
㈱アルモ､㈲大塚木型製作所
長岡スプリング㈱、㈱長岡歯車製作所
㈱プレテック・エヌ、㈲渡辺合金鋳造所

会　期

会　場

概　要

出展者

お問合せ／営業サービスグループ

【実施期間】令和6年10月1日(火)～11月30日(土)　【参加店舗】 409店舗

▲ 大原会頭が抽選しました

利用件数 

売上額

8万件
9,500万円

※当選者230名へ景品を１月下旬にお届けします。

ポキパスサービス

応募総数 8,600枚スタンプラリー

「消費喚起」と「売上アップ」に貢献！
令和6年度ポッキリパスポート｢結果速報｣

会議やセミナーなどに貸会議室をご利用ください会報折込チラシ「ながおか情報便」で事業所に直接PRできます

（令和6年12月・令和7年1月実施の主な事業）

皆さんは､冬の楽しみはありますか？
私は｢しみわたり｣をすることが楽し
みの一つです！
日中に少し溶けた雪が夜中の冷え込
みで表面が凍り､朝の早い時間帯に
凍った雪の上を歩くことができる雪
国ならではの自然の現象です。
静かな早朝にしみわたりする感覚が
とても好きです。
ぜひ､皆さんも体験してみてはいか
がでしょうか？

　　　　　　　　　　　鈴木　萌々

皆さんは､冬の楽しみはありますか？
私は｢しみわたり｣をすることが楽し
みの一つです！
日中に少し溶けた雪が夜中の冷え込
みで表面が凍り､朝の早い時間帯に
凍った雪の上を歩くことができる雪
国ならではの自然の現象です。
静かな早朝にしみわたりする感覚が
とても好きです。
ぜひ､皆さんも体験してみてはいか
がでしょうか？

　　　　　　　　　　　鈴木　萌々

編集後記編集後記
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https://www.wadou.co.jp
Tel 0258-46-9511 Fax 0258-46-9516

オフィスのお困り事を解決します！
DX･情報セキュリティに関するお問い合わせは当社まで

お客様の価値を創造する 『ソリューション＆サポート』 カンパニー

お問合せ／経営支援グループ､営業サービスグループお問合せ／経営支援グループ､営業サービスグループ

▲清水建設の研究施設「温故創新の
森 NOVARE｣を視察後、東京ビッグ
サイトへ移動し、建築の先端技術
展「JAPAN BUILD TOKYO｣を見学
した。(出席者11名)

建設部会 視察会12
12ビジネスチャンス

EXPOinTOKYO

▲東京ビッグサイトで開催された
　｢ビジネスチャンスEXPOinTOKYO｣
に共同出展し、高い技術力をPRし新
たな販路開拓に取り組んだ。
　(出展7社)

▲11部会の正副部会長より､人材確保
支援やデジタル化支援、魅力あるま
ちづくりなど､令和7年度事業計画の
策定に向けてご意見をいただいた。

　(出席者29名)

正副部会長会議13
12

▲ミワアシスタンス 代表 近藤美和氏
を講師に迎え､若手社員が課題を抱
えやすい「コミュニケーション」につい
て､実践を交えたセミナーを開催。
　終了後、交流会を実施｡(出席者32名)

コミュニケーションセミナー13
12

▲ミナト経営㈱代表取締役 田内 孝宜 
氏を講師に迎え､脱炭素が求めら
れる背景や､実現に向けたチーム
ビルディング等説明いただいた。
(出席者 会場8名､ZOOM18名)

省エネ・省CO2で
コスト削減対応セミナー18

12

▲アオーレ長岡を会場に会員事業所
や関係機関らが一堂に介し、新年
のあいさつを交わした｡
　(出席者2000名)

新年賀詞交換会6
1

4~5
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各種展示会に出展します！各種展示会に出展します！
FOOD STYLE Kansai 2025 テクニカルショウヨコハマ 2025

2025年1月22日(水)・23日(木) 
10:00～17:00（最終日は16:00まで）

インテックス大阪1・2号館
（大阪市住之江区南港北）

外食・中食・小売業界の垣根を超えた関西の
フードビジネスを支える商談展示会
㈲エコ・ライス新潟
オレゴンヘーゼルナッツファーム(同)
㈲木宮商店、㈱佐野屋、㈱セキシン産業

会　期

会　場

概　要

出展者

2025年2月5日(水)～7日(金) 
10:00～17:00
パシフィコ横浜展示ホールA ・Ｂ・Ｃ
（横浜市西区みなとみらい）

最先端の技術・製品が一堂に会する首都圏
最大級の工業技術・製品に関する総合見本市
㈱アルモ､㈲大塚木型製作所
長岡スプリング㈱、㈱長岡歯車製作所
㈱プレテック・エヌ、㈲渡辺合金鋳造所

会　期

会　場

概　要

出展者

お問合せ／営業サービスグループ

【実施期間】令和6年10月1日(火)～11月30日(土)　【参加店舗】 409店舗

▲ 大原会頭が抽選しました

利用件数 

売上額

8万件
9,500万円

※当選者230名へ景品を１月下旬にお届けします。

ポキパスサービス

応募総数 8,600枚スタンプラリー

「消費喚起」と「売上アップ」に貢献！
令和6年度ポッキリパスポート｢結果速報｣

会議やセミナーなどに貸会議室をご利用ください会報折込チラシ「ながおか情報便」で事業所に直接PRできます

（令和6年12月・令和7年1月実施の主な事業）

皆さんは､冬の楽しみはありますか？
私は｢しみわたり｣をすることが楽し
みの一つです！
日中に少し溶けた雪が夜中の冷え込
みで表面が凍り､朝の早い時間帯に
凍った雪の上を歩くことができる雪
国ならではの自然の現象です。
静かな早朝にしみわたりする感覚が
とても好きです。
ぜひ､皆さんも体験してみてはいか
がでしょうか？

　　　　　　　　　　　鈴木　萌々
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お問合せ／営業サービスグループ

第40回 長岡雪しか祭り第40回 長岡雪しか祭り
令和7年 2月 15 日(土)・16 日(日) ハイブ長岡

千秋が原ふるさとの森　周辺日　時 会　場

● わんぱく広場
　 雪を使った子どもたちの遊び場です｡
● ながおか100だるま大会
　 参加チームが可愛く楽しい雪だるまを作成します｡
● 食楽座･雪しか市
　 温かい食べ物や、長岡の特産品の販売などを行います｡
● 手作りマルシェ＆ワークショップ
　 手作りの小物販売や､ものづくり体験を行います｡
● 雪しかステージ
　 ｢ダンスコ ンテスト｣や｢越後長岡スノーアンバサダーコンテスト｣などを開催し､
　 受賞者には豪華景品を進呈します｡
● 雪あかり･長岡花火｢雪花火｣(2/15㈯のみ）
　 温かなキャンドルの灯りで会場を照らすとともに､長岡の冬の夜空を彩る
　 雪花火を打ち上げます｡

※積雪や天候の状況により内容を変更する場合があります｡
※ご来場の場合､会場の駐車場は限りがありますので､市内循環バス･タクシーをご利用ください。

イベント内容

詳細はQRより
ご確認ください｡
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